

はばたき通信

2020 No. 22

発 行 日 R2.12.14(月)

発行責任者 校長 佐藤亮治(文責)

「個別懇談」お世話になりました。

11月26日から、5日間にわたって個別懇談を実施しました。お忙しい中、都合を付けて学校にお出でいただき、ありがとうございました。

個別懇談では、お子さんの学習面や生活面での頑張りや成長の様子を担任より、具体的にお話があったかと思います。お子さんの頑張りについては、おうちの方からもぜひ褒めていただき、更に頑張るように働きかけていただきたいと思います。一方で、改善すべき点もあるお子さんもいたかと思います。担任と連携を図りながら、良い方向に改まるよう取り組んでまいります。ご協力をよろしくお願いします。

2 学期のまとめの時期を迎えて

12月を迎え、2学期も残りわずかとなりました。寒さも日に日に増してきており、朝晩の冷え込みは厳しいです。こうした中でも子供たちは、元気に学校に登校してきます。そして、始業前の朝や業間の時間には外に出て縄跳びに取り組む子供たちの元気な姿が見受けられます。健康な体・丈夫な体を進んでつくろうとしている子供たちのたくましさに感心させられます。

12月は、学期のまとめを迎えることにもなります。2学期学習した内容が確実に定着するよう、各学年では復習に取り組んでいます。家庭学習としても取り組んでいることと思います。

With コロナの中、感染対策をしっかり図りながら、残り少ない2学期を充実させて過ごさせていきたいです。





始業前や業間の時間にいろいろな跳び方に取り組む子供たち

12/10(木) 第2回学校評議員会の開催

12月10日(木)、第2回学校評議員会を開催しました。まずは授業参観を行い、6月の学校再開以降、コロナ禍の中でも学習や運動等に励み、着実に成長している子供たちの様子をご覧いただきました。

参観後の懇談では、これまでの学校生活を振り返りながら、学力や体力の向上に向けた本校の取組を説明しました。評議員の方々からは、外国語科・外国語活動の指導や子供一人一台配当されるタブレットの活用等について質問や意見がありました。

